
洛杉矶奥运会新增板球、 壁球等五大项

□本报记者 段西元
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国足需要更多“尖子生”
国足热身赛负于乌兹别克斯

坦， 这是一个正常的结果。 面对
世预赛出线热门球队， 中国队显
然还有很大的差距。 中国队的目
标不是乌兹别克斯坦这样的强
队， 而是接下来在世预赛中不犯
错误， 避免在东南亚对手那里丢
分。

乌兹别克斯坦队的状态并不
好， 特别是上半时比赛浪费了太
多的机会。 不过， 状态只在五六
成的乌兹别克斯坦队已经足够战

胜中国队。 下半时中国队在体力
下降、 大规模换人之后， 明显出
现了精神不集中的问题， 被对手
利用失误连追两分。

扬科维奇在这场比赛中尝试
了一些新的东西， 比如中场的站
位并不是343阵型， 而是从锋线
拉回一个人 （韦世豪） 做前腰，
变成了3412阵型。 扬科维奇试图
利用前腰连接锋线， 让球队能够
控制中场， 并且能在锋线制造更
多杀机。 事实证明扬科维奇的球

队还没有在强手面前这么踢的能
力， 乌兹别克斯坦队在个人能力
和整体配合上都超过了中国队。
乌兹别克斯坦队在中场可以轻易
拦截中国队的传球， 当乌兹别克
斯坦队打转换进攻的时候， 中国
队的球员们只能气喘吁吁跟在后
面跑。 乌兹别克斯坦队球员实力
平均， 而且有尖子球员， 比如他
们的前场核心10号球员。

中国队的前腰战术并不成
功， 但作为前腰的韦世豪肯定不

是失败者， 中国队的进球就是由
他打进 。 这个类似于 “高尔夫
球” 推杆入洞的得分很精彩， 这
么远的距离， 韦世豪看到了对方
门将移动上的问题， 在不大的空
间 里 做 出 了 最 正 确 也 最 漂 亮
的 选 择 。 中国队里有一些比韦
世豪名气更大的球员， 但通过比
赛我们可以看出， 真正能和乌兹
别克斯坦人对抗的只有韦世豪。
韦世豪敢于拿球做动作， 而且也
有一定的成功率。 韦世豪有其他

中国队球员不具备的天赋， 赢不
了球只能说这样天赋的球员太少
了。

至少这场比赛我们看到了一
个好好踢球的韦世豪， 好球员专
注于比赛的时候， 总是能够发挥
出高水平。 这些年韦世豪总是陷
入到各种 “纠纷” 之中， 本赛季
也是麻烦不断， 这让他之前被国
家队拒之门外。 中国队需要一个
“安静” 的韦世豪， 需要一个能
用天赋左右比赛的韦世豪。

近日 ， 第十八届 “舞动北
京” 群众舞蹈大赛广场舞颁奖
展演落幕 。 本届 “舞动北京 ”
共设置17个分赛区 ， 1046支舞
队入围海选 ， 开展30场线上网
络赛、 14场线下落地赛 ， 评选
出百支优秀广场舞队晋级总决
赛。

本报记者 盛丽
通讯员 马毅行 摄影报道

本报讯 （记者 陈曦） 近日，
北京菜市口百货股份有限公司工
会举办 “青春心向党 歌唱献祖
国” 歌咏比赛。

活动中 ， 工作小组认真筹
划 ， 各代表队精心准备 ， 最终

400余人演绎了十余首合唱、 舞
蹈 、 书法等多种形式的节目表
演。 公司乐队和由职工组成的模
特队把节目氛围推向了高潮， 职
工们把对党和祖国的深切感情融
入到歌声中。

千余支舞队
“舞动北京”

2023首届CYBA朝阳篮球联赛冠军之战近
日在世贸天阶篮球馆上演。 经过激烈角逐， 十
八里店乡代表队赢得总冠军， 望京街道和金盏
乡代表队分获亚军和季军。 在精彩而热烈的颁
奖仪式后， 首届CYBA联赛圆满落下帷幕。

本报记者 孙艳 彭程 摄影报道

本报讯 （记者 马超 ） 2023
桃醉平谷时尚马拉松暨泃洳河半
程马拉松近日在北京市平谷区
体育中心鸣枪开赛。 来自国内
外的5000余名跑友齐聚泃洳河
畔， 尽情领略 “世界休闲谷” 的
风采。

本届赛事共设半程马拉松、

欢乐跑两个参赛项目， 半程马拉
松起点为平谷体育中心， 终点设
在平谷文化公园音乐广场， 沿河
赛道风景宜人， 串联平谷的城市
地标 、 自然风光和网红打卡地
等， 将生态与文化浓缩其中， 充
分展现平谷悠久的历史文化与古
往今来的融合发展。

本报讯 （记者 陈曦） 近日，
北京环雅丽都投资有限公司在南
苑森林湿地公园组织开展了 “低
碳健康好身体 精诚合作促团结”
职工秋季趣味健走活动。

为增加健走活动趣味性和职
工参与度， 环雅丽都公司工会预
先在园区内设定了踏春寻踪、 林
海秋风等5个打卡点， 活动当日，

职工们以小组为单位， 通过寻找
路标、 地图导航等方式设计最优
路线， 在规定时间、 点位完成了
合影拍照打卡任务。

本次健走活动为环卫职工搭
建了轻松愉快的交流平台， 增强
了工会组织凝聚力， 更展现出了
环雅丽都公司职工团结奋进的良
好精神风貌。

本报讯 （记者 陈曦）2023年
西城区第二届“社区杯”篮球联赛
三人篮球赛暨北京马连道首届
“茶BA”篮球赛近日举行。

本次赛事主题为“以茶为媒，
以球会友”，旨在推动辖区体育文
化事业繁荣发展， 丰富职工的精
神文化生活。 比赛邀请了50支代

表队参加。经过两天激烈的比赛，
广安门外街道工会联队夺得本次
比赛总冠军。

广安门外街道相关负责人表
示 ， 本次 “茶BA” 篮球赛丰富
了职工的体育文化生活， 也为下
一届 “茶BA” 赛事的举办开了
一个好头。

环雅丽都工会举办秋季趣味健走活动
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菜百股份工会开展歌咏比赛

马连道举办“茶BA”篮球赛

2023桃醉平谷时尚马拉松开赛

新华社电 国际奥委会第
141次全会16日在这里以举手表
决的方式，通过了有关2028年洛
杉矶奥运会新增五个大项的提
议。五年后，棒球/垒球、板球、棍
网球、壁球和腰旗橄榄球将亮相
洛杉矶奥运会。

洛杉矶奥组委此前向国际
奥委会奥运会项目委员会提出
增设上述五个大项的申请，奥运
会项目委员会经讨论同意后将
该申请提交给国际奥委会执委
会。国际奥委会执委会13日审议
通过了相关提议，并提交全会进
行最终表决。

16日的国际奥委会全会没
有对是否同意增设这五个项目
逐一进行表决，而是将它们 “打
包”进行集体表决。结果，绝大多
数国际奥委会委员举手表示支

持， 只有两人举手表示反对，另
有两人弃权。

国际奥委会主席巴赫在提
议通过后说：“选择这五个新项
目符合美国的体育文化。这些项
目将使洛杉矶奥运会与众不同。
它们的加入将使奥林匹克运动
与美国乃至全球新的运动员和
粉丝群体产生关联。”

国际奥委会奥运会项目委
员会主席卡尔·斯托斯表示 ，这
五个新增项目的具体比赛计划
和参赛运动员人数等细节，需要
国际奥委会与洛杉矶奥组委以
及相关单项国际体育组织商量
后确定。

棒球/垒球、板球、棍网球此
前都曾是奥运会比赛项目，壁球
和腰旗橄榄球则是首次被列为
奥运会比赛项目。

此外，全会当日还通过了将
举重和现代五项重新列为奥运
会比赛项目的提议。此前，举重、
现代五项和拳击没有出现在洛
杉矶奥运会的 “初步设项清单”
中。国际奥委会表示 ，鉴于现代
五项和举重正按要求努力解决
自身存在的问题，全会遂同意洛
杉矶奥运会保留这两个项目，但
拳击的未来仍然待定。

拳击从1904年开始就成为
奥运会比赛项目， 但由于治理、
裁判 、 财务等方面的问题 ， 国
际奥委会于2019年暂停了对国
际拳联的承认。 今年6月， 国际
奥委会决定撤销对国际拳联的
承认 。 由于目前还未确认拳击
运动新的国际组织 ， 因此拳击
是否能被纳入2028年奥运会还
悬而未决。


